

L'écrivain Camerounais exilé aux Etats-Unis Patrice Nganang a annoncé ce vendredi l'émission dès le 31 décembre 2018 des premières images Génération Change TV (GCTV), avec un discours de Maurice Kamto à qui la chaîne est en partie acquise.

Il explique que le choix de la date du 31 décembre obéit à la logique selon laquelle l'opposant qui continue de revendiquer sa victoire face à Paul Biya à la présidentielle du 07 octobre dernier devra « s'adresser à la nation », pour le compte de la fin d'année.

Il annonce par ailleurs l'engagement de plusieurs techniciens et présentateurs en majorité des camerounais qu'il invite à découvrir aux antennes dès le lancement.

Selon l'activiste politique, 164 sur total de 200 qui seront appelés à injecter 50 dollars chaque mois se sont déjà manifestés et la cagnotte affiche déjà 8200 dollars, pour un départ. Ces financiers sont des camerounais des deux sexes et de toutes les ethnies basés aux USA et en Europe, à l'en croire.

Cette initiative est née des contestions après l'élection présidentielle du 07 octobre qui a donné Paul Biya officiellement vainqueur contre Maurice. A la suite de ce qu'ils ont appelé « Hod-up électoral », certains activistes politiques de la diaspora, ont décidé de mener des actions pour poursuivre les dénonciations et les contestations contre le régime de Yaoundé.

ı	eb	اما	de	n	arl	6
ı	CN	ישוי	uc	μ	aı ı	C